

# Les gendarmes

1

1 Les insectes que l'on appelle « gendarmes » sont en fait une race de punaises. Elles ont beaucoup d'autres noms : Soldats, Suisses, Cherche-midi, Punaises rouges.



2 Les gendarmes vivent en groupes sur les troncs et au pied des tilleuls. Ils se nourrissent surtout de graines de roses trémières, d'hibiscus et de tilleul. Ils mangent aussi des insectes morts.



3 L'accouplement a lieu au début du printemps et peut durer plusieurs jours. La femelle pond de 50 à 70 œufs sur la terre humide ou parmi les feuilles mortes. Les œufs sont blancs. Les larves sont rouges ou orange. Elles éclosent en mai et deviennent adultes au début de l'hiver.

